

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

2.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian, temuan dan pembahasan yang telah dipaparkan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pengembangan media buku aktivitas untuk meningkatkan pemahaman hak dan kewajiban di rumah dan di sekolah siswa kelas III SD. Media buku aktivitas adalah media yang berbasis cetak dan berbasis visual yang bisa digunakan oleh guru sebagai media pembelajaran yang di ajarkan ke siswa atau bisa digunakan oleh siswa secara individual, serta di dukung dengan visual yang menarik sehingga dapat menambah semangat siswa dalam belajar. Adapun langkah-langkah penyusunan dalam pengembangan media yang dilakukan yaitu analisis kebutuhan, analisis materi, analisis perangkat keras dan perangkat lunak, penyusunan GBIM, perancangan media. Selanjutnya setelah perancangan media dalam bentuk *flowchart* dibuatlah media secara nyata dan pada langkah terakhir yaitu tahap evaluasi. Tahap evaluasi ini dilakukan penilaian oleh validasi ahli yang menilai kelayakan media yang dikembangkan serta memberikan revisi sebagai saran dan masukan terhadap media agar lebih baik lagi. Hasil penilaian dari para ahli yaitu ahli materi, ahli media, dan ahli pembelajaran menunjukkan bahwasanya media buku aktivitas sudah sangat layak untuk dijadikan sebagai media pembelajaran.
2. Media buku aktivitas dapat digunakan sebagai media pembelajaran pada materi hak dan kewajiban di rumah dan di sekolah. Di dalam media buku aktivitas dibagi menjadi 4 sub bab materi, yakni (1) aku dan keluargaku, (2) aku dan rumahku, (3) aku dan sekolahku, (4) aku dan lingkungan sekolahku. Disajikan dalam bentuk yang menarik, dengan berkarakteristik pembelajaran untuk meningkatkan pemahaman hak dan kewajiban di rumah

dan di sekolah yang terdapat penjelasan materi, pengisian kuis, hingga evaluasi pada setiap akhir bab materi di dalam buku aktivitas.

5.2 Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian, terdapat beberapa rekomendasi yang dapat menjadi pertimbangan yang perlu dicermati diantaranya yaitu:

1. Guru

Dalam pembelajaran di dalam kelas selain menggunakan sumber belajar dan buku, guru juga perlu melakukan pengembangan media pembelajaran untuk mempermudah proses pembelajaran, sehingga siswa bisa lebih paham lagi terhadap pelajaran yang sedang dipelajarinya. Seperti menggunakan media buku aktivitas yang telah dikembangkan oleh peneliti agar dapat memudahkan guru dan membantu siswa untuk lebih memahami materi hak dan kewajiban di rumah dan di sekolah.

2. Siswa

Siswa dapat menggunakan media buku aktivitas ini baik di lingkungan sekolah ataupun secara mandiri di luar sekolah, dengan menggunakan media buku aktivitas ini siswa dapat lebih memahami materi terkait hak dan kewajiban di rumah dan di sekolah.

3. Penelitian selanjutnya

Pada proses pembuatan produk media buku aktivitas ini sebaiknya perhatikan kembali desain dan warna sesuai dengan kakarakteristik siswa, lebih memperhatikan kembali kata penggunaan Bahasa agar lebih konkrit dengan siswa, serta perhatikan kembali tifografi yang ada pada isi media. Media buku aktivitas ini selain dapat digunakan untuk pembelajaran di sekolah hendaknya bisa juga digunakan secara mandiri di luar sekolah. Dalam prosedur penelitian ini dilakukan sampai dengan tahap evaluasi produk yang dinilai oleh para ahli dan belum dilakukan ke tahap implementasi kepada siswa kelas III SD. Maka dari itu harapan untuk peneliti selanjutnya agar bisa dilakukan sampai dengan tahap implementasi.